
PV Réunion 02-11-22 
 
Présent : None, Sofia, Dono, marie, luis, guillaume, zoé, emma, mark, tri, esteban, lucie, louka, caro, 
nico, mathieu, turbine, russ, pylon, strab, Baptiste 8-0, Iole  
 
 
 
Debrief TD 12/10  
 
Louka : On a tjrs pas reçu la facture de la jefke à cause d’un problème d’adresse e-mail donc on n’a pas 
les chiffres exacts. On a 3703,75 de rentré sans le sum up et la caution qu’on doit récupérer. Peut être 
on aura 290 (location de la salle) en plus si le mec se trompe encore. Là on a une perte de 700 euros 
mais le sum up et la caution (150€) rattrape le truc. On devrait à être 0 ou un peu + de 0. On a mis 13 
futs de jup et 3 hoeg. 
 
Julien : On pourrait aussi nous rembourser 4 agents de sécu.  
 
Guillaume : Je remercie tout le monde d’avoir été là quand il fallait et d’avoir travaillé. Tout le monde 
a fait un super boulot, il n’y a pas eu de problèmes.  
 
Julien : On a oublié de nettoyer la safezone, à faire attention pour l’avenir. Heureusement qu’on a 
rendu le TD du 16/11 pour pas qu’on soit + dans la merde niveau financier. Pour la safezone, on doit 
aussi ramener nous tout le matos pour secourir les gens. La safe zone en tant que tente ne sert un peu 
à rien et c’est scandaleux que ce ne soit pas l’ACE qui fournit le matos, je vais en faire part en réunion 
ACE. 
 
Luis : rien n’est mis en place pour les personnes qui sont en pls à la fin du td dans la safe zone. 
 
Louka : rentrée de 622 euros de sumup, et là on est à – 81,4€ du coup on devrait être en positif avec 
le retour de la caution mais il faut spam l’ulb pour avoir la facture. 
 
Debrief bleusaille + comptes  
 
Baptiste : mes comptes ne sont pas en ordre. On a un trou de 650 euros car on a perdus/volé les pack 
bleus. On doit vérifier si tout le monde a payé ses pass guindailles. Si on est en dech et pour rembourser 
un max, il faudra faire un tomorrowplaine + sérieux. Tout le monde a aider même les non toges de 
cercle. Pour la prochaine réunion ou l’AG, j’essayerai d’avoir un bilan. 
 
Louka : Je vais chercher la carte et les clés chez vous. 
 
Debrief baptême + comptes  
 
Louka : Pour la soirée de baptême, on a mis 11 futs de jup, 4 futs de hoeg et un de blue. Marie de l’ace 
nous a engueulé car on a pas mis assez d’allégé selon elle. Avec toutes les dépenses en + (joints, scene, 
décors, bouteilles, cadeau) on est à 4444,43 de dépenses pour 914,7 de rentrées. On est à -3800€ 
normalement. On doit encore récupérer les 300 euros de caution. 
On a mis 3 fûts à nous à la soirée de bapteme donc 180 en plus dans les dépenses.  
 
None : Est-ce que les cruches et écocups ont été ramené ? 
TOUT LE MONDE : ON NE SAIT PAS, peut être au cercle 
 
Baptiste : le baptême ca a été, petit problèmes dans les perms mais easy.  



None : on était un peu le crash test de bapteme pour cette année. Y’a des perms qui ne servaient à 
rien et on s’en est rendu compte après.  
 
Caisse Bar  
 
None : pour ceux qui ne sont pas au courant, la caisse du bar a été volé. Car la caisse était dans une 
armoire dont on a perdu la clé donc on a forcé l’armoire nous-même et après ça la caisse a été volé.  
 
TOUT LE MONDE : on ne sait pas où est cette thune  
Esteban : La caisse était dans une armoire ouverte ? wtf ?  
None : oui c’est vrai, il y a eu énormément de va et vient dans le cgeo pendant la bleusaille donc on 
aurait tous du s’en rendre compte mais on va engueuler personne.  
 
None : on va mener une enquête mais peu d’espoir de revoir cette argent. Malheureusement, le bar 
n’a plus d’argent donc vous allez devoir vous refaire au fur et à mesure. A l’avenir, on va faire en sorte 
qu’on rentre tjrs avec la caisse ou au moins trouver une solution.  
 
Gianni : Toutes armoires peuvent quand même s’ouvrir sans problèmes. 
 
Tri : Il y avait un manque de communication en général pendant la bleusaille, il faudrait communiquer 
un peu +, surtout pendant les soirées mouventées, ou quand il y a bcp de monde au cercle. Par 
exemple, quand on range la caisse, le dire à d’autres personnes et pas le garder pour soi.  
 
None : il faut prendre l’habitude de noter tout sur le discord. Ca peut aider à retrouver les 
 
 
Pré-TD quête sociale ISEP/CEPHA/CI 
 
Caro : on avait l’idée avec Anouk (deleg soculi isep) de faire un pré-td sociale en commun. On en a 
discuté et on s’est rendu compte que nos deux cercles étaient en crise niveau trésorerie et du coup on 
a eu l’idée de faire une après-midi & pré-td et que nous (deleg soculi) allons tenir un stand de bouffe 
et les benefs de la bouffe irait à l’association de la quête sociale. On prendrait aussi une bière solidaire 
« la biche » on peut en commander et la brasserie est ok de reprendre les restes. Et on prendrait une 
histoire comme 15% des benefs qui iront à l’association et le reste ira pour nos cercles.  On voudrait 
faire ça le 15 octobre.  Par contre, il n’y a pas encore d’association pour la quête sociale donc on ne 
sait pas trop à qui ira cet argent. 
 
None : Effectivement, ça ne m’étonne pas que l’ACE n’ait pas encore choisit d’association car ils sont 
tous en PLS avec 2 de tensions. Par contre, c’est une idée intéressante mais je pense que si on propose 
une bière à 2,5€ et qu’on branche un fut à coté, on sait très bien ce que les gens vont prendre.  
 
Caro : on avait pensé à ne vendre que cette bière pendant l’après-midi en sachant que c’est une bière 
spéciale à 6-7°.  Et plus tard mettre un fut.  
 
Guillaume : Ok mais personne ne va payer une bière à 2,5€ 
 
Tri : on est entrain de discuter avec les balefs/barmans de pharma & isep pour cet event et on va faire 
full pub pour ramener full externe en précisant bien partout que c’est pour la bonne cause.  
On essaye de trouver un thème pour cette soirée afin de faire la pub autour de ça. Pour la bière, 2,5€ 
pour une bière spéciale, franchement ça va. Paulina de pharma a envoyé un mail à la brasserie qui va 
nous envoyer une bouteille pour la gouter afin de savoir si ça vaut vraiment le cout de l’acheter et si 
ça va se vendre.  



 
None : Si on veut faire plus de visibilité, on pourrait louer un ou deux préfabs et s’associer en plus avec 
un cercle du solbosch. Les gens vont plus facilement aux prefabs plus tôt qu’au CI/Pharma. Si vous 
voulez faire au CI/Pharma ok mais faut vraiment faire full pubs pour être sûr de tout vendre. Car aux 
finales, ça sera juste un pré-td avec de la bouffe en plus. Et si on n’a pas assez de gens, on ne sera pas 
rentable sur la bouffe et on sera en perte, ce dont on a pas du tout besoin en ce moment.  
 
Guillaume : Est-ce qu’il n’y pas un contrat d’ABinbev qui nous interdit de vendre de la bière qui ne vient 
pas de chez eux ?  
 
None : le contrat nous oblige à mettre des futs de jup, les bouteilles osef 
 
Pré-TD CI-IEPK 
 
Tri : Arka avait lancé l’idée l’année passée de faire un pré-td avec l’IEPK. On a relancé le prez et il est 
chaud. Et du coup faire un pré td au revoir Arka par la même occas.  
On ferait ça le lundi 21 novembre au CI. Et du coup un pré td iepk ci chez eux au Q2.  
 
None : après la st v c’est chaud, les gens ont plus la thune, ils veulent aller en cours ou étudier, …. Est-
ce que ça nous ramenèrait de la thune ? 
 
Tri : le prez IEPK propose aussi le 5 décembre. 
 
None : on va se rapprocher du pré td raclette et c’est chaud. Peut-être faire les deux au Q2 ? 
 
 
Nettoyage  
 
None : On doit faire un gros nettoyage au CI, au karcher et ça serait chouette avant la St-V.  Tout le 
monde doit y mettre la main à la patte. 
 
Saint-V  
 
18 novembre, ulb congé 
Déroulement : En gros, le matin, il y a les commémoration à l’ULB. En fin de matinée, on fait la fête au 
Sablon, on boit là-bas toute la matinée, début d’après-midi, on fait une marche vers la bourse avec 
décors etc… Puis après c’est le post-St-V chez nous au CI et après il y a un TD mais généralement on 
n’y arrive pas en vie.  
 
Guillaume : Il y a des perms montage et démontage du Sablon. J’ai besoin de une personne du CI à 8h 
pour la montage du Sablon. Par contre, j’ai besoin d’une personne pour le démontage, vers 16h, 
malheureusement les démonteurs doivent être sobre. Il faut des perms également pour tenir les 
pompes au Sablon et après au CI.  
Si personne ne se propose pour la perm montage/démontage, je vais devoir tirer au sort. Ceux qui 
boivent pas, soyez sympa svp, prenez la perm démontage.  
 
Concernant les bières, on aura un tier de jupiler, un tier de hoeg car il faut de l’allécher. Il y aura aussi 
de la chouffe, de la TK, de la kasteel red. A mon avis, on sera autour des 1500€ de bières, si on branche 
tout les futs 
Guillaume : concernant les pass, c’est d’habitude 10€ pour le sablon et 5€ pour la post st-v au CI. On 
pensait augmenter les prix pour pas être en perte. On pensait faire payer les vieux plus cher, car je ne 
pense pas que ça fasse chier les vieux de payer 20€ au lieu de 15€  



 
None : je ne pense pas que ça soit une bonne idée de faire payer plus cher pour les vieux mais si on 
veut on peut faire 10€ st-v et 10€ post st-v  
 
Caro : faut faire des trucs séparer car les gens survivent pas et du coup on gagne de la thune. On 
propose un package pour les deux pour plus chers et certains ne viendront pas à l’after et du coup on 
sera gagnant pour ça.  
 
Luksoce : Ceux qui ont une perm, auront leur pass St-V gratuit ? Ca peut peut-être motiver certains à 
le faire.  
 
Caro : oui et il y a un fut deleg au TD aussi pour eux.  
 
None : est ce qu’on prend des fûts de spécial pour le post st-v 
 
Guillaume : on devrait prendre de l’allégé genre hoeg.  
 
Louka : Je vais faire un budget prévisionnel, réduction pour les monteurs et post st-v gratos pour les 
démonteurs. Peut être aussi réduction pour les barmans.  
 
Monteurs : Turbine + Chabal  
Démonteurs : ?? 
 
None : Il faut faire des décors pour la st v 
 
*debat stickers* flemme de noter ce qu’il s’y dit. 
 
FOSDEM  
 
Esteban : il faudrait que qqn sache faire un logo pour la bière se manifeste 
 
None : il y avait une réu le 30 mais tout le monde a oublié, il faut pas qu’on oublie les suivante. Il faut 
réserver le préfab droit et solvay pour stocker nos stuffs et aussi leroy et les systèmes de sécurité. On 
reste sur théo campouce et foyer culturel et aussi les talkies.  
 
*None, on t’entend plus* 
 
*BLABLABLA* je suis fatiguée 
 
TO do : 
Este : locaux, talkie 
None : préfab droit et solvay 
Louka : contacter en stoemelings 
 
 
Date (Tablar, SoCuLi, QS, AG, Réu)  
 
 
Tour des postes 
 
Bar : 



Louka : Tant qu’on parle du bar, Pyllon m’a demandé de faire une commande pour le bar, je veux bien 
faire une commande mais je sais pas cmt la payer…  
 
None : on pourrait commander avec la pharma et les payer plus tard.  
 
Soculi :  
 
Caro : Vu que la bleusaille est finie, on va lancer nos events. On voulait faire le blind-test le mardi 8. 
Mais Marie a soulevé le fait qu’il y avait un gros pré-td halloween à l’ISEP. Mais si on fait le 8, on peut 
faire un pré-td au CI juste après.  
 
None : ok on fait comme ça mais du coup on en revient au nettoyage. Il faut qu’on clean le cercle à 
fond avant le 8 novembre du coup. Ce qui nous reste que la journée du 8 pour nettoyer. Est-ce que 
tout le monde sera là ?  
 
Tout le monde : en majorité oui  
 
None : tant qu’on est sur le calendrier, il faut encore placer le pré-td raclette et l’AG. Quelqu’un a 
encore quelque chose à mettre ? 
 
Caro : Nous on voulait faire le truc de zythologie. J’ai eu le gars au téléphone, il devait m’envoyer un 
truc mais il ne l’a pas fait. Mais normalement la date c’est soit le 1 décembre soit le 8. Et après ça y a 
le marché de Noel, soit le 5 soit le 12 décembre.  Et on voudrait refaire un truc de blind test aussi mais 
à voir si c’est possible du coup  
 
*on a encore perdu None* 
 
Turbine : YEEES ! Oh pardon je viens d’être payé, je suis content  
  
None : Ok du coup on mettrait l’AG le mercredi 14 décembre. Pré-td raclette le 15 décembre, le jour 
du TD Noel.   Prochaine réunion mercredi 30. Il faut caler la remise de tablard aussi. La seule possibilité 
serait le 7 avant le cantus comme ça on lache pas les bleus sans rien après. Blind test le 8 novembre 
(et possiblement le 1 décembre). Zythologie le 8 décembre et le marché de Noel le 12 décembre.  
 
Ok on arrive sur la fin, est-ce que quelqu’un a encore quelque chose à dire ?  
 
Photo :  
Zoe : Balancez les photos de la bleusaille le plus vite possible comme ça, ça ne se perd pas. Il y a un 
drive qui est déjà mit à disposition pour ça.  
 
Soculi :  
Caro : On va commencer à préparer le city trip à Berlin. On va faire un échéancier. On voudrait bien 
viser 50 personnes mais si on réserve un car pour 50 personnes et qu’on est que 20, ça craint de fou.  
On doit aussi attendre la date du bal pour décider de la date.  
 
Tri : On a pas encore la date du bal et on doit attendre le calendrier partagé.  
 
Louka : bah les soculi vous décidez d’une date et les balefs ne prenez pas cette date là pour votre bal.  
 
None : essaye de trouver deux trois dates, tu les balances sur discord et les gens voteront selon leurs 
disponibilités.  
 



Trésorier :  
Louka : On va recevoir cette semaine les 1200€ d’inbev. Je vais essayer de faire un plan de ce qu’on a 
et ce qu’on doit payer comme ça on sait combien on doit demander à l’ACE en prêt.  
Sinon, pour mon autre post, il y a cantus lundi 7, venez nombreux ça va être marrant même si je vais 
me chier dessus  
 
 
 
 


